



**Rencontre annuelle de la paroisse à Cascastel**  
**le dimanche 1<sup>er</sup> juillet 2018-09-01**  
**avec les prêtres**

Dimanche 1<sup>er</sup> juillet la paroisse a accueilli la rencontre annuelle des fidèles de la paroisse Sainte Thérèse en Corbières

Cet évènement est toujours un moment fort pour les fidèles.

Les Pères Louis et François ont célébré la messe dans une église comble.

Au cours de la cérémonie la sœur Claudine, qui vient de confirmer ses vœux et visiblement très émue, a été congratulée par les célébrants. Elle a joué du djumbé avec Geoffroy et le père François et interprété un chant africain d'une grande beauté.

Après la fête religieuse la journée s'est poursuivie dans le foyer par le traditionnel apéro et un repas moules frites avec chants et danses partagé avec 120 convives.

Cette fête paroissiale préparée avec soins par les prêtres et les bénévoles, rehaussée par une chorale toujours aussi performante, restera dans les annales de la paroisse Ste-Thérèse.



